

## Chronique-FAQ #674



### **Lorsque l'ego n'est pas dans son esprit, il est dans la merde !**

Il est important que l'ego prenne ses responsabilités en étant présent dans son mental. C'est le manque de présence qui fait en sorte que l'ego se retrouve piégé dans des personnalités, et c'est également là qu'il perd sa puissance dans son mental en diffractant sa lumière.

L'ego a besoin d'être présent dans son mental pour se verticaliser et cesser de vivre dans la merde de ses personnalités.

---

### **01. Comment amorcer la verticalité qui fait souvent défaut chez l'ego pris dans les déjections de ses personnalités ?**

L'ego doit cesser de croire et de mettre de la valeur sur sa forme et la forme en général. Un ego dans une personnalité est à l'horizontale dans son mental. Donc, pour se verticaliser dans son mental, l'ego doit prendre acte de ses personnalités et cesser de les alimenter.

Autrement dit, l'ego doit prendre conscience de la pensée qui lui est insufflée par l'entité primaire pour le plomber dans une personnalité. Il faut savoir que le rôle des forces occultes dans le mental est de maintenir l'ego à l'extérieur de son centre mental afin qu'il diffracte sa lumière à travers ses personnalités.

Il revient à l'ego d'être responsable dans son mental. Cette responsabilité, il va l'acquérir en vivant dans l'instant présent, car il sera en mesure de faire une saine gestion des pensées suggestives qui lui sont insufflées par les formes de vie occultes.

## **02. Que représente la merde des personnalités de l'ego dans son ensemble ?**

Elle représente les émotions, les mémoires, les valeurs et la croyance. C'est ce qui handicape l'ego dans son mental. La merde des personnalités représente également la polarité dans le mental qui divise l'ego et l'amène à vivre des expériences négatives ou positives, selon le cas de figure.

Cette polarité dans le mental permet aux entités qui habitent les personnalités de l'ego de s'empiffrer, en plus de dévier la lumière du mental vers cette réalité alternative pour sa viabilité.

Ces formes de vie occultes dans l'espace mental veulent rendre l'ego addict à la forme, et pour réaliser ce tour de force, elles font croire à l'ego que sa forme est réelle. Par la suite, l'ego met de la valeur sur la forme et, sans le savoir, il solidifie sa croyance en la forme. Ce faisant, l'ego est piégé dans cette réalité alternative.

### **03. L'ego devait-il verbaliser la merde de ses personnalités pour pouvoir goûter à sa forme ?**

Non. L'ego se nourrit déjà de la merde de ses personnalités ; il en a le goût en bouche, mais n'arrive pas pour autant à comprendre qu'il nourrit ses personnalités à travers les émotions engendrées par des expériences. L'ego psychologique ou inconscient verbalise déjà cette merde émotionnelle à travers ses personnalités.

Une personnalité est une forme habitée par une entité qui a besoin d'être alimentée pour paraître réelle dans la matière. Pour renforcer ou rigidifier la personnalité, l'entité va tout faire pour que l'ego développe de la

croyance et, par la suite, mette de la valeur sur sa forme.

Pour prendre conscience de sa forme, l'ego doit revenir dans le présent. Pour ce faire, l'ego doit cesser de mettre de la valeur sur sa forme. C'est à cet instant qu'il va prendre conscience qu'il doit se détacher de sa forme pour être dans son centre mental. Il faut savoir que la forme de l'ego est un reflet dans lequel des formes de vie occultes s'insèrent pour manipuler cette réflexion.

#### **04. Combien pèsent les excréments de l'entité primaire dès l'instant où l'ego a quitté son centre mental ?**

Ils pèsent le poids de l'intellect dont le mental de l'ego est fortement alourdi. Autrement dit, plus l'ego a de personnalités, plus il est lourd dans son mental. Il faut comprendre qu'il ne s'agit pas juste de l'entité primaire, il y a l'entité spirituelle et les entités subalternes qui entrent en ligne de compte.

C'est l'amplitude ou l'extrapolation des personnalités qui sont à l'origine de l'excès de poids dans le mental. D'ailleurs, cet excès de poids dans le mental force l'ego à vivre sa vie à l'horizontale, c'est-à-dire qu'il se rabat sur l'intellect pour enrichir sa bibliothèque mentale qui fait office de mental psychologique.

## **05. Comment se responsabiliser face à son esprit ?**

Il revient à l'esprit de réveiller l'ego dans son mental. Tant que le réveil n'est pas confirmé, l'entité aura la mainmise sur la forme de l'ego. Une fois l'ego réveillé dans son mental, l'esprit va créer des mouvements dans la matière pour amener l'ego à devenir responsable dans sa tête.

La responsabilité de l'ego, c'est de développer de la présence dans son mental. Mais attention, l'entité primaire et l'entité spirituelle vont déployer leur arsenal de subtilités pour rattacher l'ego à son intellect afin de le maintenir dans l'irresponsabilité. Un ego responsable est présent en permanence dans sa psyché.

Pour développer cette responsabilité, l'ego doit appréhender la règle de trois qui définit le passé, le présent et le futur. C'est à partir de cette règle de trois que l'ego pourra dissoudre ses personnalités et développer de la présence dans son mental.

## **06. L'ego doit-il mourir à son mental psychologique pour ne plus être la fosse à merde de ses hôtes ?**

Tout à fait. Il est impératif que l'ego soit amené sur le bûcher par l'esprit pour rompre le lien avec l'entité

primaire qui le maintient captif dans cette réalité alternative. Mourir à son mental psychologique revient à vivre une rupture consciente avec son intellect qui sert d'interface psychologique entre l'ego, ses personnalités et les entités qui habitent ses personnalités ou ses formes.

Il faut savoir que lorsque l'ego est dans la fosse à merde de ses personnalités, il sert de hachoir à viande pour nourrir les entités qui habitent ses personnalités. Aussitôt que l'ego revêt une personnalité, il est aux prises avec la polarité, c'est-à-dire avec le pôle négatif (le passé) et le pôle positif (le futur). Un mental polarisé est un mental divisé, et cette division empêche l'unification de l'ego avec l'esprit ou sa réalité.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur** : Michel  
Thomas

[Retour](#)

[Télécharger cette  
chronique au format](#)

[PDF](#)

**Région :** Québec,  
Canada  
**Courriel :**  
[michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

**Mise à jour :** 04-02-2025  
**Fiche:** id-001760

